



Herbstausgabe 2023

Themen:

- Rückblick zum Schulstart
- Projekttag Verkehr
- Aktuelles aus der Schule
- SchubiDu
- Einblicke zu den Bauarbeiten

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien beste Erholung

*A. Kersten
Schulleiterin*

Rückblick auf einen gelungenen Schulstart

Am 19. August freuten sich unsere Erstklässler auf ihren großen Moment – den Schulanfang. Da wir derzeit keine eigenen Räume haben, die eine solche Feier ermöglichen, fand unsere Feierstunde in diesem Jahr in der Aula des Gymnasiums Klotzsche statt. Ein traumhaft schönes Programm, gespielt von unseren Lehrerinnen, überraschte alle Gäste. Fast hätte der Saal nach einer Zugabe gerufen, so schön war es. Musikalisch wurde das Programm perfekt von Schülerinnen und Schülern aus den Klassen 3 und 4 auf dem Klavier oder auf der Flöte begleitet. Und die Zuckertüten brachte uns in diesem Jahr bei bestem Wetter die Stadtteilfeuerwehr Wilschdorf. Unsere Erstklässler wurden in einem langen Spalier aus Eltern und Gästen von der Aula bis zur Feuerwehr zu den Zuckertüten geleitet. Das war ein sehr bewegender Moment.

An dieser Stelle möchte ich mich nochmals bei allen Mitwirkenden und fleißigen Helfern bedanken, die bereits lange im Vorfeld durch ihren Einsatz den Schulanfang zu einem unvergesslich schönen Tag machten. Ein besonderer Dank geht an das Gymnasium Klotzsche für die unkomplizierte Unterstützung bei der Raumfindung. Am ersten Schultag zogen wir dann traditionell alle feierlich mit Musik in das Schulhaus ein.



Projekttag zur Verkehrssicherheit

Durch die aktuellen Bauarbeiten bei Infineon hat sich die Verkehrsdichte auf der Karl-Marx-Straße stark erhöht. In diesem Zusammenhang hat sich unser Elternrat bereits vor den Sommerferien dieser Thematik angenommen und nach einer geeigneten Verkehrssicherheitsschulung gesucht und gefunden. In Zusammenarbeit mit Infineon konnten unsere Schüler und Schülerinnen am 19. September an einer besonderen Verkehrsschulung teilnehmen. Auf sehr kindgerechte Art wurde der tote Winkel und damit die größte Gefahrenstelle bei den Fahrzeugen erklärt. Der Höhepunkt war jedoch das Einsteigen in den LKW selbst. Alle Kinder durften einmal auf den Fahrerstand klettern und erkennen, wann etwas zu sehen ist.

Wir danken unserem Elternrat und allen Beteiligten für dieses nachhaltige Projekt.





Aktuelles aus der Schule

Die ersten Schulwochen sind vergangen und es wurde natürlich viel gelernt. Erste Zensuren wurden vergeben aber auch außerschulische Lernorte besucht, wie zum Beispiel die Zooschule oder Schulkonzerte. Gemeinsame Klassennachmittage oder Besuche der Bibliothek rundeten den ersten Schul-

abschnitt ab.

Unsere individuellen Lernangebote, kurz ILA genannt und die Ganztagsangebote sind im September angelaufen und erfreuen sich großer Beliebtheit. Hier gilt es nun, Kontinuität zu erreichen.

Dank des flexiblen Lernbudgets können auch in diesem Schuljahr unsere Lernpaten weiterhin im Einsatz sein. Sie unterstützen mit viel Liebe und Geduld einige Schüler und Schülerinnen während des Unterrichts bzw. nach dem Unterricht.

Doch wenn wir ehrlich sind, dann war dieser kurze Abschnitt auch sehr herausfordernd und alle freuen sich auf die ersten wohlverdienten Ferien des Schuljahres.

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien beste Erholung in den Ferien.



SchubiDu – Patenschaften

Unser Patenschaftsprojekt geht in eine neue Runde und benötigt wieder Ihre Unterstützung, liebe Eltern. Wir wünschen uns, dass dieses Projekt auch in diesem Schuljahr weitergeführt wird und dazu braucht es wieder Tandems. Wer Interesse hat und gern mitmachen möchte, darf sich am 24. Oktober 2023 eingeladen fühlen. Unser Kennenlern-Spiele-Nachmittag ist eine gute Gelegenheit, um das Projekt besser zu beurteilen und mitzumachen.

Alle Tandembögen werden dann an die Stiftung Bildung übergeben, verbunden mit der Hoffnung auch weiterhin finanziell unterstützt zu werden.

Die offizielle Einladung wird noch veröffentlicht.

Einblicke in die Bauarbeiten

Unser Schulhaus nimmt so langsam Form und Gestalt an. Die Fassade lässt erkennen, wie es einmal aussehen soll. Innen zeigen sich die Räume noch sehr leer. Hier benötigt man noch eine Menge Fantasie, wie schön es einmal werden soll. Aktuell laufen die Abstimmungen zur Ausstattung des Hauses.

Ganz anders zeigt sich dagegen die Turnhalle. Sie wirkt von außen schon recht fertig. Man erkennt das Farbkonzept und wenn man die Räume betritt, kann man es kaum erwarten hier einzuziehen.

Doch so schnell geht es natürlich nicht, auch hier ist Geduld gefragt.

Aktuell haben wir noch keinen Umzugstermin. Es bleibt also weiterhin spannend.

